



UN JOUR NOUVEAU

Former des Leaders
Pour le Changement

QUI SOMME-NOUS?

Un Jour Nouveau est une Association Sans But Lucratif déterminée à mettre fin au cycle de violence, de pauvreté, et d'inégalités favorisé par l'ignorance, la mauvaise gouvernance, et l'absence d'opportunités.

NOTRE VISION

Un monde paisible et prospère où chaque individu fait partie de la Solution.

NOTRE MISSION

Aider chaque individu à Découvrir, développer et Déployer son potentiel.

NOS VALEURS

Amour, Intégrité, Créativité, Excellence, Responsabilité, Service.

Bulletin Hebdoma- daire

N°31

DU 13 AU 19 AOUT 2023

SOMMAIRE

- Rénovation au Complexe Scolaire Un Jour Nouveau,
- Maman Zamuda KIONO : Une vie réconfortante.

ADRESSE :

No140, Av. la Frontière, Quartier Katindo, Commune de Goma, ville de Goma RD Congo.



www.unjournouveau.org

Rénovation au Complexe Scolaire Un Jour Nouveau

Le Complexe Scolaire Un Jour Nouveau, une école progressive bilingue « Leader in Me », est né il y a de ce là 8 ans. Au cours de ces années, il a fait d'énormes progrès entre autres : une formation de qualité, le passage de 39 à 1500 élèves, de 4 à 46 salles de classe, le 100 % de réussite au Enafep, au Tenasosp pour les quatre promotions et le lancement de l'école secondaire avec 4 options (Scientifique, Construction, Sociale, Commerciale et gestion). Il a également intégré en dehors du programme national Congolais, des cours spécifiques tels que : le leadership, l'Anglais, l'Informatique, la Musique, la Danse et l'Entrepreneuriat.



Etant une école qui prône l'excellence, le C.S Un Jour Nouveau a procédé à la rénovation des salles de classe pour permettre à nos leaders d'étudier dans un environnement sain lors de la rentrée scolaire 2023-2024.



Maman Zamuda KIONO : Une vie réconfortante



Maman Zamuda comptait parmi les plus anciens et fidèles bénéficiaires de Un Jour Nouveau. Victime des violences et tortures pendant la guerre où elle a assisté à la mort de son mari, elle fut transférée à Goma dans un hôpital de la place pour les soins. Maman Zamuda rencontre en 2013 Un Jour Nouveau et a été formé et accompagné par les départements d'Eveil des femmes du Congo et de Counseling. Nous retenons d'elle, une femme courageuse, forte qui n'avait jamais cessé de se battre pour elle-même ; au travers de son attitude, sa croyance en Dieu, elle a pu transmettre la joie, la bonne humeur et l'espoir autour d'elle. C'est le dimanche 13 Aout 2023, que Maman Zamuda a tiré sa révérence à l'âge de 75 ans. Que son âme repose en paix.

